



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Quito, 22 de septiembre de 2011

Boletín de Prensa No. 276

Yachay, la primera Ciudad del Conocimiento, será diseñada por Ecuador y Corea del Sur

Un convenio suscrito esta semana por los gobiernos de Ecuador y Corea del Sur posibilitará el diseño arquitectónico de la primera Ciudad del Conocimiento del Ecuador. El Plan Maestro del Proyecto Yachay, como se lo conoce, tiene previsto el diseño urbano de la localidad donde se asentará una Universidad, de especiales características científico experimentales, que incluirá centros nacionales e internacionales de investigación, estudios para la industria y la alta tecnología, campus armónicos con la naturaleza, estudios arqueológicos de la zona y hasta la propuesta de un modelo de atracción de inversiones de alta tecnología.

El convenio fue suscrito por René Ramírez, secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, y Santiago Medina, director Ejecutivo del Instituto Nacional de Preinversión, por parte del Gobierno del Ecuador; y por el honorable Sr. Sang-Soo Ahn, alcalde del Distrito Metropolitano de Incheon por parte de la República de Corea del Sur. Adicionalmente, la comitiva ecuatoriana estuvo integrada por Diego Vega, coordinador General de Inserción Estratégica Internacional de la SENPLADES y, Ramiro Moncayo, responsable del proyecto Yachay.

El proyecto **Yachay**, Ciudad del Conocimiento, se focalizará en la industria basada en el conocimiento, y se inscribe en los objetivos estratégicos del país y el Plan Nacional para el Buen Vivir 2009 – 2013.

Corea del Sur, a través de IFEZ (autoridad pública del país asiático), brindará no solo su asesoramiento técnico en el desarrollo del Plan Maestro del Proyecto Yachay, Ciudad del Conocimiento, sino que también realizará la transferencia del conocimiento metodológico al equipo ecuatoriano encargado de la ejecución del proyecto. Corea del Sur tiene experiencias similares en construcción y administración proyectos similares como Songdo, Ciudad del Conocimiento de Corea del Sur. En el proceso también participarán empresas privadas, de reconocida trayectoria en planificación y desarrollo de ciudades planificadas de esa nación.

El proyecto Ciudad del Conocimiento ha sido categorizado por el Presidente de la República, Rafael Correa, como un proyecto emblemático para el desarrollo del país ya que se focaliza en la industria basada en el conocimiento e incluye la construcción de una nueva universidad y varios institutos de investigación científica; asentamiento de industrias de alta tecnología y zonas urbanas y recreación, convirtiendo a Yachay en un modelo de ciudad planificada en toda América del Sur.

Para mayor información:
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2812
www.senplades.gob.ec